
ESTRENO DEL DOCUMENTAL "A LA MAR FUI POR NARANJAS" 9 de septiembre. 14 horas Cátedra Mayor del Ateneo de Madrid.

Sobre Ángel Gutiérrez, un genio vivo y su testamento para todos nosotros

"A LA MAR FUI POR NARANJAS" es una película documental sobre legendario director de teatro de 91 años Ángel Gutiérrez.

Español, asturiano, conocedor de los mejores representantes de la cultura soviética, personas célebres de la época, un hombre que influyó en esta cultura, que habló de su país. En España se le sigue considerando un extranjero enamorado de Chéjov y Tsvietáieva.

Al mismo tiempo, Gutiérrez es un miembro reconocido de la famosa Academia RESAD de Madrid, director de teatro que ha creado muchas representaciones de alto nivel en su país.

Un hombre entre dos mundos, con un destino trágico y difícil.

Estrenamos un documental esperado con un título muy intrigante " A LA MAR FUI POR NARANJAS". Se llevará a cabo en un lugar histórico de España, el Ateneo de Madrid y será acompañado de felicitaciones creativas por parte de artistas de teatro y ballet.

Los espectadores podrán ver los detalles de la vida personal de Gutiérrez por primera vez. El héroe compartirá su experiencia única y sus pensamientos que ha sacado de ella.

Trailer de la película:

https://youtu.be/XGQ60l0OlpY

nttps://youtu.be/xaqooloo

Para obtener más detalles sobre el estreno del documental se puede comunicarse directamente con la directora de la película Anastasia Hristova.

Contactos para la comunicación:

Telegram +34 644 75 64 54 WhatsApp +7 926 065-98-26